

Liebe zum Basketball

Das Leben und das Interesse für Basketball für einen österreichischen Jugendlichen werden im folgenden persönlichen Kommentar verdeutlicht. Außerdem stellt der Text das Lieblingsteam des Autors vor, seinen Lieblingsspieler und seinen größten Traum.

Sponsored by



Jeden Tag begeistere ich mich für Basketball und will ihn, so oft es geht, ausüben.

Früher spielte ich sehr oft mit meinem Vater, der in seiner Jugend, in einer Mannschaft, viel Zeit damit verbracht hat. Das Spielen an sich war mir zu langweilig. So entstand das Interesse, mich mehr damit auseinanderzusetzen. Ich würde selber gerne in einer Mannschaft spielen. Doch in der Umgebung gibt es leider keine Teams, in denen ich spielen kann. Auch keiner meiner Freunde hat Lust, mit mir zu spielen, deshalb freue ich mich immer, wenn Verwandtschaft aus Deutschland oder Frankreich kommt, sie spielen auch gerne.

Greek Freak

Außerdem zahlte mir mein Vater die Sportstreamingplattform „Dazn“, so begann ich, die Spiele der NBA (National Basketball Association), die die beste Liga der Welt ist, zu verfolgen. Mich begeisterten viele Spieler, aber einer faszinierte mich besonders, Giannis Antetokounmpo, auch „Greek Freak“ genannt.

Er spielt bei den Milwaukee Bucks als Power Forward. Selten gibt es Profispieler aus Österreich, der einzige momentan ist Jakob Pörtl, er ist 2,16 m groß, 26 Jahre alt, stammt aus Wien und spielt bei derzeit bei den San Antonio Spurs.

Milwaukee Bucks

Meine Lieblingsmannschaft sind die Milwaukee Bucks, in ihren Reihen spielt Giannis Antetokounmpo, der der beste Spieler im Team ist. Sie spielen in der Eastern Conference League und schieden dieses Jahr in der 2. Runde der Conference Finals gegen die Boston Celtics mit 4:3 aus. Meinen ersten Basketball habe ich zu meinem 14. Geburtstag bekommen, der aber für 20€ eine schlechte Qualität hatte, deswegen kaufte ich später einen für etwas mehr Geld, dieser hatte dann auch eine sehr gute Qualität. Mein Cousin zeigte mir damals seine Schuhe, die mir sehr gefielen, also kaufte ich mir auch welche, die ich heute immer noch benutze. Mein größter Traum wäre es, einmal ein Spiel live in Amerika zu sehen. Diesen Traum will mein Vater mir und meinen Brüdern ermöglichen, denn ein Urlaub in Amerika ist schon seit längerem geplant.



Louis Ilius

Your only limit is you.



Bilder: Louis Ilius

Dieses Cap verkörpert Basketball, weil ich es immer trage, wenn ich spiele und unterwegs bin. Es hat für mich eine große Bedeutung, weil mein Vater es mir geschenkt hat und es mich daran erinnert, dass wir diese Leidenschaft für Basketball teilen sowie auch den gemeinsamen Traum haben, einmal ein Basketballspiel live in Amerika zu sehen.